



## Campagne de dépistage par tests salivaires

publié le 26/11/2021

Madame, Monsieur,

Nous avons été prévenus par le rectorat d'une campagne de dépistage de la Covid 19 par tests salivaires. Nous ne connaissons pas encore la date, ni les modalités concrètes. Cependant, ce prélèvement à venir ne peut se faire sans votre consentement. Aussi, dès lundi 29 novembre, nous distribuerons aux élèves des documents qu'il faudra remplir, signer et remettre au professeur principal au plus tard vendredi 3 décembre.

Par ailleurs, devant le nombre croissant de cas positifs en France, il est important de rappeler la nécessité des gestes barrières, à commencer par le port du masque et le lavage de mains régulier. A ce propos, nous serons particulier vigilants (et intransigeants...), afin de faire respecter cela. Le port du masque est pénible pour tout le monde, mais il demeure essentiel, et surtout obligatoire au collège.

Nous restons au niveau deux du protocole sanitaire, les choses évolueront peut-être d'ici les vacances.

Laurence Boulakia, Principale



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.